

# さんとめ通信 11号 2025・12月

さんとめどんぐり村運営委員会

11月16日に「第6回さんとめどんぐり村秋まつり」が開催されました。約140名の参加者がありました。明るい秋の陽射しを浴びながら、穏やかで楽しいお祭りをいとなむことができました。



同じ支部の仲間がオープニングで太鼓を叩くと言っていたので、間に合うように出かけました。雑木林に響く太鼓と笛がとても素敵でした。出店されていた方々のお菓子や野菜、焼き込みご飯などを購入し、温かい甘酒も堪能。どれも美味しい大満足でした。（T.Y. 来場者アンケート）

【オープニングの熱い和太鼓の響き。】

太鼓やオカリナなどがお祭りを盛り上げてくれて、丸太のイスや焚火が自然の中のイベントを演出してくれて、とても良かったです。

（出展者アンケート）

【オカリナどれみさんの素敵な演奏】



場所的にお客様の客足が少なかったのは残念ではありました。男の子の好きなカブトムシがあったりと、焚火があったり、子ども達が自然を楽しめるのは素晴らしい事なので、たくさんの人に体験して欲しかったですね。

（出展者アンケート）

【カブトムシの幼虫探し】



安心な食材を使った出展者さんたちのこだわりの品々を直接購入出来たこと、子供たちも山の中を走り回ったり、植物・昆虫を探したり思い思いに楽しく過ごせて良い時間を過ごすことが出来ました。  
(来場者アンケート)

今回のおまつりは17組の  
さまざまな出展がありました。



程よく整備された三富の自然と、手作り感のあるお祭りで、とても素晴らしいイベントだと感じました。交通の不便さはありますが、もっとたくさんの人に参加してほしいと思いました。(出展者アンケート)

来年も、盛りあがるお祭りをみんなで実現しましょうね。